

Zeichen für Vielfalt und Toleranz: Regenbogen-Zebrastreifen für Bretzenheim

Mainz und unser Stadtteil Bretzenheim sind Orte, in denen Vielfalt, Toleranz und Weltoffenheit gelebt werden. Bei uns sind alle Menschen willkommen, egal woher sie kommen oder wen sie lieben.

Gerade in der aktuellen Zeit ist es wichtig, für Weltoffenheit, Vielfalt, Toleranz und Demokratie einzustehen und diese Einstellung sichtbar zu machen. Denn Sichtbarkeit schafft Sicherheit.

Daher bitten wir die Verwaltung zu prüfen, ob man nach dem Vorbild anderer Kommunen in Mainz-Bretzenheim einen Regenbogen-Zebrastreifen einrichten kann.

Entweder könnte ein bestehender Zebrastreifen in einen Regenbogen-Zebrastreifen umfunktioniert oder an einem neuen Ort, wo Verkehrssicherheit hervorgehoben und ein deutliches Signal für Fußverkehr gesetzt werden soll, ein Regenbogen-Zebrastreifen eingerichtet werden.

Gez. Fabian Ehmann
(Fraktionssprecher Grüne Mainz-Bretzenheim)